
Protokoll: 

Ratsmitglied Flöck regt an, mit den künftigen Betreibern der geplanten Freiflächen- Photovoltaikanlage 

eine Gewinnbeteiligung der Kommune zu vereinbaren. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


